



López Obrador da el primer paso para eliminar el horario de verano en México



México está a un paso de decir adiós al [horario de verano](#) después de más de dos décadas. Este martes, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha enviado la iniciativa al Congreso para que sea eliminado. Esta Administración argumenta que la reforma ha sido presentada tras concluir que adelantar el reloj el primer domingo de abril y atrasarlo el último domingo de octubre de cada año perjudica la salud de las personas y no ha producido los ahorros energéticos que se habían prometido cuando entró en vigor en 1996.

La secretaria de Energía, Rocío Nahle, aseguró este martes en Palacio Nacional que el ahorro energético es muy bajo y que no hay impacto en el bolsillo de las familias. La funcionaria federal informó de que en junio pasado realizaron una encuesta sobre el tema y aunque no reveló más detalles sobre la misma, aseguró que un 71% de los participantes dijo estar en desacuerdo con [modificar la hora en su reloj](#) cada cierto tiempo. “Hay un rechazo popular desde 1996, cuando se instaló este horario”, aseveró.

<https://elpais.com/mexico/2022-07-05/lopez-obrador-da-el-primer-paso-para-eliminar-el-horario-verano-en-mexico.html>